



une FAUSSE intervention ambulancière pour sensibiliser les jeunes aux VRAIS risques liés à la consommation excessive d'alcool

L'événement s'est déroulé sous les yeux médusés de nombreux gymnasiens lausannois. Une ambulance du service de protection et sauvetage (SPSL), transformée pour l'occasion en « disco mobile », s'est invitée à l'*afterschool* des jeunes en formation, au Jardin du Mudac ce vendredi 29 mai.

Une ambulance, de la musique, un brancard et des fêtards qui titubent... quelques instants de stupeur pour ces jeunes dont la consommation d'alcool parfois excessive peut se montrer dangereuse.

Avec la complicité des ambulanciers lausannois, des membres du Conseil des jeunes de la Ville de Lausanne et des comédiens de l'École de théâtre *Diggelmann*, les jeunes présents sur le site ont pu vivre en direct une situation de crise et s'interroger sur le comportement à adopter dans de tels moments.

Prévu dans le prolongement de la campagne de prévention « pote bourré = pote en danger », cet événement organisé par la Ville de Lausanne a pour but de sensibiliser une jeunesse très exposée aux risques liés à la consommation excessive d'alcool, spécifiquement les 13-25 ans. Le ton a été donné et le message de cette campagne est passé :

« Restez solidaires avant, pendant et après la fête ! »

Un moment d'échange a suivi l'événement en compagnie des professionnels de la prévention et de la santé : des collaborateurs de la Fondation vaudoise contre l'alcoolisme, ainsi que des ambulanciers lausannois se sont en effet prêtés au jeu des questions-réponses à chaud.

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

Pour tous renseignements complémentaires, prendre contact avec :

- Oscar Tosato, conseiller municipal, direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 079 442 57 77
- Estelle Papaux, cheffe du service de la jeunesse et des loisirs, 079 442 59 06

Film vidéo à disposition dès 19h30 [ICI](#)

Lausanne, le 29 mai 2015